



## Mesdames, Messieurs,

J'ai le plaisir de vous proposer ma candidature au Conseil d'administration de l'AFA Crohn RCH France.

Je viens d'être sollicitée à cet effet par Corinne Devos et cela se produit alors que j'ai appris il y a quelques mois que mon neveu était touché par une MICI. Corinne l'ignorait et me sollicitait pour mes compétences de chercheuse, spécialiste de l'engagement et de l'expertise des patients. Mais nous n'avons pu nous empêcher de penser que, dans ce contexte, cette proposition prenait vraiment un sens supplémentaire.

Je serais heureuse de contribuer à votre belle association que je connais depuis une bonne vingtaine d'années, ayant été très impliquée dans le milieu associatif des maladies rares du fait de la maladie génétique de mon fils. Je considère que l'AFA est emblématique de ce que peut être l'expertise associative.

Quant à moi, c'est de mon parcours associatif que je tire mon intérêt pour la valorisation de l'engagement des patients et de leurs proches. J'y consacre désormais tous mes travaux académiques, au sein de la Chaire de recherche que je dirige. J'ai en particulier contribué à implanter des parcours de formation au sein des formations initiales en santé auxquels participent des patients, parmi lesquels des membres de l'AFA. Et je dirige également des thèses, dont certaines, réalisées par des patients, apportent une perspective originale sur les parcours de santé. Il me reste peut-être à préciser que je n'ai plus de mandat électif dans d'autres associations mais que je suis encore représentante d'usagers à l'hôpital.

L'idée serait de réfléchir ensemble dans le but de valoriser les actions de l'AFA relatives à l'expertise patient. Si vous pensez que je peux aider et que participer au Conseil d'Administration est le bon moyen de le faire, je suis à votre disposition.

Olivia GROSS

